

23. Peter-Kaiser-Vortrag Eberhard Schockenhoff über die Freiheit des Menschen

GAMPRIN Der Universitätsprofessor Eberhard Schockenhoff referierte gestern zum Thema «Wie frei ist der Mensch? Zum Dialog zwischen Neurowissenschaften und Ethik um die Willensfreiheit». Auf Einladung des Liechtenstein-Instituts erörterte Schockenhoff in der Primarschule Gamprin den Spielraum menschlicher Freiheit, indem er sich mit einigen Varianten neurowissenschaftlicher Theorien auseinandersetzte. (Text: red/pd; Foto: Nils Vollmar)